

Ressort: Lokales

Vermisster geistig behinderter Mann dank Fußspuren im Schnee gerettet

Heiligkreuzsteinach, 11.12.2012, 07:53 Uhr

GDN - Im baden-württembergischen Heiligkreuzsteinach ist am Montagabend ein vermisster geistig behinderter Mann dank Fußspuren im Schnee gerettet worden. Wie die Polizei mitteilte, war der 41-Jährige nach einem Streit mit seinem Betreuer in den Wald geflüchtet.

Nachdem der Betreuer zunächst alleine suchte, verständigte er schließlich die Polizei, die unter anderem mit einem Hubschrauber nach dem 41-Jährigen fahndete. Schließlich gelang es Beamten die Schuhspuren des Gesuchten auf dem schneebedeckten Waldboden auszumachen und brauchten diesen nur noch zu folgen, um den bereits unterkühlten Mann zu finden. Nach über zwei Stunden im Wald konnte er wieder in die Obhut seines Betreuers übergeben werden.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-3929/vermisster-geistig-behinderter-mann-dank-fussspuren-im-schnee-gerettet.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619